



SECRETARIA  
DE  
GOBERNACION

*Archivo*

ASUNTO: CD. JUAREZ, Chih.

FORMA 602A

100 5  
150

México, D. F., octubre 15 de 1962.

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD  
Presente.,

En relación con el incidente ocurrido en la Cd. de CHIHUAHUA, Chih., el día de la toma de posesión del Gobernador Electo del Estado, GRAL. PRAXEDIS GINER DURAN y que fué el 3 del presente mes, se informa lo siguiente:

El día 3 del actual, siendo aproximadamente las 09:00 o 10:00 Hs., momento en que dió principio el acto relacionado con el hecho que arriba se manifiesta, un grupo de elementos aproximado de 250 o 300 personas, entre éstos algunos maestros, portando carteles lanzaron improperios al Gobernador saliente Sr. TEOFILO BORUNDA. En dichos carteles se hacía de manifiesto el hecho de que el Sr. BORUNDA en su gestión como Gobernador del Estado, se había apoderado del dinero del Estado, en esos mismos carteles se pedía que éste abandonara el Estado de CHIHUAHUA, por su mala conducta observada durante su Gobierno y de viva voz del grupo mencionado, le dirigieron palabras soeces, calificándolo además entre otras cosas, de "ratero".

Esta situación se prolongó hasta las 23:00 Hs. aproximadamente en que se dispersó el grupo que se menciona y del cual se dice asesora y ayuda económicamente LAZARO VILLAREAL, persona de las más inquietas en el Estado, asimismo se citan al PROF. (J.) CRUZ, una maestra de apellido RUIZ, y RODRIGUEZ FORD, los que trataron de que algunos compañeros de la Sección XL del S.N.T.E., los siguieran en este movimiento de protesta, no lográndolo en virtud de que los dirigentes de esta Sección controlaron a sus afiliados.

Asimismo estas personas han tratado de capitalizar en favor de su movimiento, el problema magisterial que existe en CD. JUAREZ y en OJINAGA, Chih., con motivo del adeudo que el Estado tiene con el grupo de Maestros correspondiente a estas Ciudades. Pero el Gral. GINER, Gobernador actual, ha prometido a éstos que aún siendo este adeudo del Gobierno anterior, él lo consideraba como suyo y que únicamente pedía tiempo a los maestros para cubrir sus emolumentos y en esta forma quedara terminado este problema.

Las personas que se citan en el informe, algunas responden a su filiación, entre otros como Sinarquistas y algunos comunistas.

RESPECTUOSAMENTE

LUIS ADARCON ABAJUO.

/mhc.

RECIBO DEL SEÑOR  
OCT 14 1962  
ARCHIVO  
EXICOR

100-5-1-62

6  
6  
14  
65  
65  
65

AGN GA  
GALE